


研究科長より，「資料３」に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

（４）平成２１年１２月博士課程修了の認定及び学位授与について 

研究科長より，「資料４」に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

（５）研究生（第８種）の修了認定について 

研究科長より，「資料５」に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

（６）文明科目の大学院広域科目指定について 

研究科長より，「資料６」に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

（７）大学院特別教育研究コースの設置について 

研究科長より，「資料７」に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

（８）大学院特別教育研究コースの科目新設及び科目名変更について 

研究科長より，「資料８」に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおりこれを承認した。 

 

２． 報告事項 

（１） 教育研究評議会（１２月４日（金）開催） 

評議員より、「資料９」に基づき，重要と思われる事項について説明・報告があった。 

（審議事項） 

ア 東京工業大学大学院研究科等における連携大学院講座に準ずる学外研究機

関との準連携協力に基づく研究教育の実施に関する要項」第２条に基づく承認

申請について  

イ 国立大学法人東京工業大学学長選考会議委員の選出について 

（報告事項） 

ア 教員の懲戒処分について 

イ 学長裁量スペース使用申請について 

ウ 学長裁量ポストについて 

エ 平成２２年度学部特別選抜試験合格者数等について 

オ 平成１９年度採択分グローバルＣＯＥの中間評価について 

カ 平成２２年度予算編成に係る政府の動向について  

キ 平成２１年度（第３回）東京工業大学 FD 研修 について 

    ク 海外に向けた情報発信に係る協力について 

ケ サピアプラザの使用停止について 

コ 全学一斉清掃について 

サ 学長年頭挨拶及び新年賀詞交換会について 

シ 各部局等における教員人事（専任講師以上）の報告について 

（教育研究に関する諸問題について） 

（その他） 

ア ユネスコシンポジウムの開催について  



イ 男女共同参画講演会の開催について 

ウ プロダクティブリーダー養成機構平成２２年度４月期公募について 

エ ことつくりフォーラムの開催について 

オ かがくでつながる人と街 ～清水窪小学校と東工大のとりくみ～ 

カ 次回開催について 

   （２）部局長等会議 

    研究科長より、「資料１０-1」及び「資料１０-2」に基づき，重要と思われる事項について説明・

報告があった。 

【１１月２０日（金）開催】 

（意見交換事項） 

（報告・連絡事項） 

ア 第１期中期目標期間の業務実績報告書作成方針について 

イ 平成２０年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

ウ 会計検査院検査について 

エ 日常書面監査（７月～９月）について 

オ 部局用のホームページ雛型（デザインと更新システム）の活用について 

カ 平成２１年度大岡山キャンパス環境整備について 

キ 本学における新型インフルエンザの発生件数の推移について 

ク 平成２２年度科学研究費補助金の応募状況について 

ケ 奨学寄附金受入審査会における受入金額の推移について(11 月分） 

コ 平成２１年度研究助成等一覧（H21.10.29～H21.11.12 受付分）について 

（部局等の現状と問題点について） 

（その他） 

ア 平成２２年度予算編成に係る政府の動向について 

イ プロダクティブリーダー養成機構シンポジウムについて 

ウ 次回開催について  

【１２月４日（金）開催】 

（意見交換事項） 

ア 任期付教員が休業等を取得した場合の任期の特例について 

イ 旅費規則の改正について 

（報告・連絡事項） 

ウ 平成２２年度予算編成スケジュールについて 

    エ 東京工業大学「子育て教員部分就業制度」について 

オ 平成２１年度研究助成等一覧（H21.11.13-H21.11.26 受付分）について 

（部局等の現状と問題点について） 

（その他） 



ア 東工大基金支援会常任委員会について 

イ 次回開催について  

（３）専攻長会議関係 

    ア 客員研究員の受入について 

研究科長より，「資料１１」に基づき報告があった。 

    

３．その他 

（１）期末勤勉手当引き下げに伴う代償措置の取扱いについて 

    研究科長より、代償措置に伴う配分予算については、一人当 88,000 円を各専攻の共通経

費へ振り替え、端数は研究科共通経費へ繰り入れる旨説明があった。 

（２）女性研究者の採用促進について 

    研究科長より、「資料１２」に基づき説明があり、採用要望のある専攻は申し出る旨案内があ

った。 

（３）管理下にない放射性同位元素等に関する一斉点検の実施及び報告依頼について 

   研究科長より、「資料１３」に基づき説明があり、点検の実施・報告への協力要請があった。 

 

 

以 上 

 

 


